

Cancilleres de Cuba y Canadá ratifican fortalecimiento de vínculos bilaterales

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Naciones Unidas, 28 sep (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, conversó este miércoles con su homóloga canadiense Mélanie Joly, a quien ratificó la disposición de continuar fortaleciendo los vínculos bilaterales.

El canciller cubano dijo a su par que la nación caribeña desea avanzar en el diálogo político, sobre la base del respeto mutuo, la no selectividad, sin politización ni dobles raseros, precisó en su cuenta de Twitter.

Canadá es un importante socio comercial de la isla caribeña con notables inversiones en sectores como la minería y la energía.

Asimismo esa nación norteamericana ha sido durante años el principal emisor de turistas hacia Cuba.

Canadá vota cada año en la Asamblea General de las Naciones Unidas por el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos contra Cuba hace más de 62 años. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/300518-cancilleres-de-cuba-y-canada-ratifican-fortalecimiento-de-vinculos-bilaterales>



Radio Habana Cuba